

## 5月4日（土・みどりの日）「植育」イベント、みどりのサンタウォーク：お花を公園と街に届けよう！を実施しました。

一般社団法人テラプロジェクトは、「みどりでおもてなし大阪・One Green」をスローガンに「みどり豊かな社会の実現」にむけ、「みどりを楽しむ」をテーマに「植・食、健康」分野のさまざまな体験を提供するみどりのサンタの「植育」イベントを行っています。

本イベントを通じて、みどりとこころが豊かで、文化的にも豊かな社会の実現を目指して開催しました。

### 「植育」イベント、みどりのサンタウォーク：お花を公園と街に届けよう！

【概要】みどりとこころ豊かな未来社会・地域の実現にむけて、「みどりでおもてなし」を共通テーマにした活動を推進するため、みどりのサンタウォーク：お花を公園と街に届けよう！を開催する。5月4日（みどりの日）に年長～大学生、社会人が扇町公園に集合し、みどりのサンタの衣装を着て、みどりのワークショップ（寄せ植え作り、ガーベラ作り）を行い、公園や街（天神橋筋商店街4丁目）に花を届けに行く「植育」ボランティアイベント。

【開催日時】2024年5月4日（土）10:00～12:30（受付開始 09:30～）

【開催場所】カンテレ扇町スクエア（扇町公園）

【参加人数】年長、小学生、中学生、高校生、大学生、社会人 120名

【参加費】無料

【主催】一般社団法人テラプロジェクト みどりのサンタ実行委員会

【協力】扇町公園パークセンター（大和リース株式会社、関西テレビ放送株式会社）

#### 【スケジュール】

09:30 集合：扇町公園（丘の上）

10:00 開会式@カンテレ扇町スクエア

オープニングアクト：谷町・本町キッズ楽団

来賓挨拶：大阪市北区長 寺本 譲 氏

主催者挨拶：一般社団法人テラプロジェクト理事長・第一世代大学校長 小林 昭雄（大阪大学名誉教授）

ウォーキングレクチャー：一般社団法人日本 DFWALK 協会 代表の山口マユウ先生

10:30 みどりのワークショップ：一般社団法人テラプロジェクト専務理事・第一世代大学教頭 峯 幸哉

ワークショップ：寄せ植え作り、ガーベラ作り

11:00 お花を公園と街に届けにいこう！

12:00 ボランティア証明書授与（対象：年長～大学生ボランティア）

12:30 修了



お問合せ先: 一般社団法人テラプロジェクト みどりのサンタ実行委員会

大阪府大阪市北区小松原町2番4号 大阪富国生命ビル4階 一般社団法人テラプロジェクト

TEL 06-6312-3407

## 【スケジュール】

10:00 開会式（オープニングアクト）



谷町・本町キッズ楽団 (きらきら星、聖者の行進)

来賓挨拶：(特別参加)



寺本 譲 北区長

主催者挨拶：



(一社) テラプロジェクト 理事長 /  
第一世代大学 小林 昭雄 校長 (大阪大学名誉教授)

ウォーキングレクチャー:美しく歩く歩き方



(一社) 日本 DFWALK 協会 代表 山口マユウ先生

10:30 みどりのワークショップ



(一社) テラプロジェクト専務理事 /  
第一世代大学 奎平慎哉 教頭



年長～大学生、社会人による寄せ植え作り。3種（ジニア、ペンタス、ペチュニア）のお花を植えました。

お問合せ先: 一般社団法人テラプロジェクト みどりのサンタ実行委員会

大阪府大阪市北区小松原町2番4号 大阪富国生命ビル4階 一般社団法人テラプロジェクト

TEL 06-6312-3407

## みどりのワークショップ（続き）



配布用のガーベラを手提げ袋に入れ、みどりのサンタキッズボランティアシール貼りました。

## 11:00 お花を公園や街に届けに行こう！



扇町公園内に寄せ植え 30鉢を届けました。



天神橋筋商店街 4 丁目では、ガーベラ 250 本と扇町公園でとれたひまわりのタネ 250 袋をみどりの日にプレゼントしました。

お問合せ先: 一般社団法人テラプロジェクト みどりのサンタ実行委員会

大阪府大阪市北区小松原町 2 番 4 号 大阪富国生命ビル 4 階 一般社団法人テラプロジェクト

TEL 06-6312-3407

## 12:00 ボランティア証明書授与



小林校長から参加したすべての子ども達（年長、小学生、中学生、高校生、大学生、留学生）へボランティア証明書が手渡され、植育イベントは終了しました。

今後もみどりとこころが豊かな社会の実現に向けて、子ども達にみどりを楽しむ機会を提供していきたいと思います。



---

<参加者コメント> 近畿大学生より \*一部抜粋

近畿大学 法学部 法律学科 3年生 女性

先日はお世話になりました。

とても貴重な経験ができました。誠にありがとうございます。

今回初めての参加でした。

これまで、みどりの日を特に意識したことはなかったのですが、自然の大切さを学ぶ、大事な日だとわかりました。

「小さな子どもたちが、わたしたちと一緒に『みどりのサンタウォーク：お花を公園や街に届けに行こう！』に参加することによって、心が豊かになる」というお話が印象に残りました。

今後ともよろしくお願ひいたします。

ますますのご活躍をお祈り申し上げます。

近畿大学 経営学部 経営学科 2年生 男性

このイベントに1人で参加しましたが、当日は同じ近大の学生の方で集められて、接する機会が多かったため初対面でしたがみんなと仲を深めながら活動出来てとても楽しかったです。また、このイベントのスタッフさんも優しく接してくださりとても楽しく活動する事ができました。

近畿大学 建築学部 建築学科 3年 女性

先日のみどりのサンタウォークでは、大変お世話になりました。

非常にいい経験を得ることができました。

ボランティアを通して、商店街の方の暖かさに触れた事、緑の大切さを学べた事は、自分の中で大きな財産になりました。

次回も是非参加させて頂きたいです。

有難うございました。

近畿大学 国際学部 国際学科 3年生 女性

先日はありがとうございました。

環境問題に対して知ることのできるよい機会だったと感じます。商店街では、海外からきている人たちにお花を渡し、みどりの日という祝日を知ってもらう機会にもなりました。緑を増やし、地球温暖化を守るような活動に取り組めてよかったです。ありがとうございました。

近畿大学 文芸学部文学科 2年生 女性

ボランティアに参加するのは今回が初めてで不安なこともありましたが、活動を終えたときはとても達成感があり参加して良かったと思いました。

特に商店街の方々にお花を渡すのは勇気がいりましたが、お花を喜んで受け取ってくれたときはこちらも笑顔になるほど嬉しかったです。

近畿大学 文芸学部文学科 2年 男性

自分にとって新鮮な出来事ばかりで楽しかったです。とても貴重な経験となりました。